

*Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die niemand nehmen kann.*

Wir danken herzlich

Nelly Schüpbach-Künzli

Wir spüren das Mitgefühl und die Anteilnahme der Familie, Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannten. Die mit Sorgfalt ausgewählten Karten und die vielen liebevollen Zeilen zeugen von grosser Betroffenheit.

Wir begegnen vielen Aussagen wie fröhlich, spontan, engagiert, hilfsbereit; und was bleibt, sind viele schöne Erinnerungen.

Gerne denken wir an die würdige Trauerfeier zurück und danken allen, die mit ihrer Anwesenheit ihre Verbundenheit zum Ausdruck brachten.

Ein besonderer Dank gilt Pfarrerin Ursula Straubhaar für die einfühlsamen und tröstenden Worte zur Beisetzung und der Abschiedsfeier, in der sie das Lebensbild von Nelly vortrefflich wiederzugeben vermochte.

Vielen Dank für die mitfühlenden Worte, Karten, die Kollekte und die Spenden an die Kadetten Thun und für zukünftigen Grabschmuck.

In unseren Dank schliessen wir alle ein, die Nelly während ihrem Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Thun, im Januar 2018

Die Trauerfamilien